



PULSOPOLÍTICO

**EN EL AIRE, POR PLAN B,
ELECCIONES DE 2024**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral, quien en reiteradas ocasiones ha advertido que el Plan B de reforma constitucional obligará al desmantelamiento de la estructura de ese organismo, que afectará la organización de las elecciones federales del año próximo, insiste en que eso entorpecerá que éstas se organicen y lleven a cabo, lo que no parece preocupar en los altos niveles de gobierno ni tampoco en los de Morena.

Obsesionados en aplicar un severo recorte presupuestal al árbitro electoral, que afectará sus funciones, de cara a la renovación de los poderes Ejecutivo y Legislativo, bajo el argumento de que es demasiado costoso por altos sueldos de los integrantes del Consejo General y otros funcionarios, más gastos de oficinas y personal en sus principales áreas operativas, lo que parece no advertirse es que el importante proceso venidero esté en riesgo de no organizarse debidamente.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Igual que la violencia imperante a lo largo y ancho del territorio nacional, la inflación y sus dañinos efectos se dispararon hasta 7.9 por ciento en la primera quincena del año, según reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, cuando con optimismo se esperaba que descendiera tras los altos niveles registrados en noviembre pasado, al llegar a 8.14 por ciento.

A pesar de los reveses que ha tenido por su empeño en sentirse líder de los mandatarios de América Latina, el Presidente López Obrador no escarmienta y, ahora en la Cumbre de la Celac, que se realiza en Buenos Aires, propuso en un comunicado que los gobernantes de países miembros suscriban un comunicado para exigir el cese de la represión en Perú y la libertad del destituido expresidente Pedro Castillo.

Fresca está la respuesta que le diera el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, en la Cumbre de Líderes de América del Norte, cuando en términos similares, le reclamó que su país mantenga olvidados a los países del sur del continente, y le recordara que éstos no son los únicos que requieren ayuda, sino también los de otras regiones. **Por expresar**le público apoyo al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en redes sociales, los futbolistas Giovanni Dos Santos, Miguel Layún y Braulio Luna, la dirigencia del PRD presentó una denuncia ante el INE contra ellos, para que se investigue quién y cuánto se pagó por esa promoción, caso similar al de artistas e influencers, que en víspera de elecciones de 2021 apoyaron a legisladores del PVEM, lo que fue sancionado por la autoridad electoral con una multa millonaria.

Ahora fue "desacoplamiento" de un vagón de la Línea 6 del Metro El Rosario, la madrugada de ayer, y no un descarrilamiento, el "atípico incidente" en ese servicio de transporte.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico